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Müsste genauer erforschen, was evtl. zusätzlich für Umfeld/Umwelt anfällt/wegfällt. Hoffentlich
aber dann >20Jahre nutzbar (2006-2027 warens nur).

Lässt erahnen in welchen Größenordnungen damit Geld erwirtschaftet werden muss. Damit es
allen Spaß macht und in Anbetracht globaler Entwicklungen sehe ich die>50 Mio.
Einnahme/Jahr aber nicht kommen.

Es gibt auch einige Stadionprojekte da kommen jetzt 12000 Zuschauer weniger als davor, weil
es da gar keinen Profifußball mehr gibt. Eine Stadt muss dafür sehr, sehr mutig sein als
Eigentümer. Ganz am Ende käme sie nicht so leicht davon wie ein Verein es mit einem
Insolvenzantrag schaffen könnte.
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